

Gera, den 11.01.2025

Liebe Theater- und Konzertfreunde,

es ist noch nicht zu spät, Ihnen für den Rest des Jahres 2025 alles erdenklich Gute zu wünschen, vor allem Gesundheit und der Welt endlich Frieden.

Letzterer ist sicher ein Wunsch, der nur durch vernünftiges Handeln aller Politiker zu erreichen ist und worauf wir nur hoffen können.

Es wird Zeit, dass wir uns als Vorstand wieder bei Ihnen melden, um Sie aktuell zu informieren, den Zeitraum seit dem letzten Mitgliederbrief vom 17.11.24 einzuschätzen und Ihnen auch die Ergebnisse unserer Arbeit mitzuteilen.

Es war, wie immer, eine angespannte Zeit, die durch die vorweihnachtlichen Aktivitäten noch arbeitsreicher war. Aber es macht uns auch Spaß, Ihnen immer wieder neue Möglichkeiten aufzuzeigen, die mit unserem Theater verbunden sind und durch unsere Theaterschaffenden geleistet werden.

So war unser Theater-Café am **14. Dezember 24** als weihnachtliche Veranstaltung von einer völlig neuen Qualität gegenüber den Vorjahren. Daran hat unser Musikdramaturg, Dr. Peter Larsen, der seit dieser Spielzeit den Staffelstab von Manuel Kressin übernommen hat, maßgeblichen Anteil. Die Erwartungen und die Resonanz auf dieses Theater-Café waren entsprechend groß. Wir haben immerhin 103 Besucher begrüßen können, die höchste Besucherzahl seit langer Zeit.

Auch hat der Chor sein Bestes gegeben, und wir konnten wieder einmal feststellen, dass unser Chor qualitativ auf einem hohen Niveau einzuordnen ist.

Zweiter großer Schwerpunkt unserer Arbeit war die Vorbereitung und Durchführung einer weiteren Spendenaktion für unser Puppentheater. Nachdem wir im Dezember 2022 ein Rekordergebnis von mehr als 70.000 € erzielten und damit bereits die Bestuhlung und einen neuen Vorhang mit Motorantrieb finanzierten, haben wir uns diesmal ein Ziel von 10.000 € gesetzt, um Ausstattung und vor allem Scheinwerfer für „mehr Licht“ finanzieren zu können. Dazu haben wir mit dem Theater und der EGG diese Aktion vorbereitet, die sich auch mit einem anteiligen Spendenbetrag beteiligt hat.

Wir haben dank Ihrer Hilfe und vieler Unterstützer in der Stadt unser gestecktes Ziel erreicht und sogar überboten, so dass wir per Jahresende ein Spendenaufkommen aus dieser Aktion

**von immerhin 16.000 € erreicht haben.**

Dafür herzlichen Dank allen Spendern und Unterstützern!!!!!!

Doch die Spendenaktion wird noch fortgesetzt, und es melden sich auch heute noch Vereinsmitglieder, die im Spendenzeitraum noch nicht gespendet haben und das jetzt gern nachholen möchten, worüber wir uns sehr freuen und uns sehr sehr herzlich bedanken.

Auf unser Vereinskonto kann immer und jederzeit gespendet werden, nur die Spendenaktion mit der EGG war zeitlich begrenzt.

Ja, liebe Vereinsmitglieder der Vorstand hat in den letzten Beratungen des Jahres 2024 natürlich auch über die Zusammensetzung und die Altersstruktur unseres Vereins diskutiert und wie wir unsere Mitgliederzahl nicht nur halten, sondern erweitern können. Bisher ist es uns gelungen, die natürlichen Abgänge durch Alter, Umzug und Tod auszugleichen, aber wir stagnieren bei einer Zahl von 340 - 350 Mitgliedern.

Um unseren Verein zu stärken, rufen wir alle Vereinsmitglieder auf, in der Familie, im Freundes- und Bekanntenkreis mit geeigneten Partnern zu sprechen und sie für eine Mitwirkung in unserem Verein zu gewinnen.

Zur Erleichterung haben wir neue Flyer zur Mitgliederwerbung drucken lassen, die Sie an der Theaterkasse jederzeit mitnehmen können.

Ebenso bietet unsere WEBSITE unter [www.theaterfreunde.gera.de](http://www.theaterfreunde.gera.de) ein Spiegelbild unserer Arbeit, und durch die Neugestaltung und die Übernahme der Aktualisierung durch die Vorstandsmitglieder K. Ebeling und M. Krügel können Sie sich jederzeit auch dort informieren.

Gestatten Sie mir abschließend noch, Sie auf die nächsten Vorhaben des Theaters und unseres Vereins hinzuweisen, damit Sie nichts, was für Sie von Interesse sein könnte, verpassen.

Momentan befindet sich das Theater in einer kurzen Winterpause, die sich die Mitarbeiter nach der intensiven Weihnachtsbespielung verdient haben. Ab 14.01.2025 läuft der Spielbetrieb wieder normal, auch die Theaterkassen öffnen wieder an diesem Tag.

In dieser Woche finden dann schon wieder 2 Vorstellungen statt, die sehens -und hörenswert sind:

am **Freitag, 17.01.25, 19.30 Uhr die Premiere von „Hokuspokus“**, Schauspiel von K. Götz, und

am **Samstag, 18.01.25, 16,00 Uhr ein Konzert „Lobgesang und Harfenklang“** mit Werken von F.-M. Bartholdy, F. Liszt und R. Wagner.

Ich würde mich freuen, Sie zu diesen Veranstaltungen zu treffen, zumal das Konzert mit Orgel und unserem Hausorganisten B. Stielau, der Sängerin A. Vettrains und der Harfenistin L. Pinquart etwas Besonderes verspricht.

Nicht zu vergessen das 5. Philharmonische Konzert am 22./23.01.25 mit galaktischen Musikwerken von Hindemith und Holst.

Als Verein haben wir zurzeit keine Veranstaltungen im Angebot. Wir müssen erst mal Luft holen, um die nächsten Vorhaben vorzubereiten.

Nun bleibt mir, nach diesen vielen Informationen nur noch, Sie herzlich zu grüßen

Ihre Helga Klinger  
Vorsitzende

Gesellschaft der Theater- und Konzertfreunde Gera e.V.  
Helga Klinger  
Franz-Petrich-Straße 25  
07545 Gera

Bankverbindung: Volksbank eG Gera-Jena-Rudolstadt  
BLZ:830 944 54 Konto:361200705  
IBAN: DE87 8309 4454 0361 2007 05